



York Prinz zu Schaumburg-Lippe | Prince York of Schaumburg-Lippe

MADE IN SCHAUMBURG - AUS GUTEM HAUSE MADE IN SCHAUMBURG - FROM A GOOD HOUSE

Prince York of Schaumburg-Lippe

TEXT: SIGRID SCHWARZE | FOTOS: NILS REHM

SEITDEM IM FRÜHJAHR 2010 BEKANNT WURDE, DASS YORK PRINZ ZU SCHAUMBURG-LIPPE SEIN ENGAGEMENT IN EINE NEUE UHRENMARKE NAMENS „YORK“ EINBRINGT, HABEN DIE PRODUKTE NICHT NUR UNTER SAMMLERN BEACHTLICHE BEGEHRlichkeiten GEWECKT. DENN JEDES UHRENMODELL ERZÄHLT SEINE EIGENE GESCHICHTE.

IN THE SPRING OF 2010, YORK, PRINCE OF SCHAUMBURG-LIPPE, ANNOUNCED HIS COMMITMENT TO A NEW WATCH BRAND CALLED "YORK". BECAUSE EVERY FINE WATCH TELLS ITS OWN STORY, THIS DEBUT IMMEDIATELY AROUSED CONSIDERABLE INTEREST AMONGST COLLECTORS.

Es ist nicht ungewöhnlich, dass sich bekannte Persönlichkeiten oder Prominente für eine Marke engagieren. Ungewöhnlich ist es aber, dass York Prinz zu Schaumburg-Lippe mit seinem Namen und seiner Begeisterung für „York“ in voller Verantwortung steht. Als Creative Direktor und Gesellschafter der jungen Uhrenmanufaktur leitet er die Geschicke und bringt mit seinen Ideen extraordinary Produkte auf den Luxusmarkt.

While is not unusual for well-known personalities or celebrities get involved with brands, it is most unusually for royalty. But the 51-year-old Prince York has not only given both his name and enthusiasm to this fledgling brand, in his capacity as a shareholder and creative director, he manages the business affairs of the company, whilst inputting his own extraordinary ideas.

York Prinz zu Schaumburg-Lippe stammt aus der deutschen Fürstenfamilie. Nach dem Internat und dem Studium der Betriebswirtschaft gründete er Mitte der 1980er Jahre eine Vermarktungsfirma für Autoglas und Folien, die beachtlich wuchs. Nach knapp 20 Jahren weiteren, geschäftsführenden Tätigkeiten konzentriert sich York heute auf die Vermarktung der Wort- und Bildmarken „York“, „Prinz zu Schaumburg-Lippe“ sowie „Schaumburg-Lippe“.

York, Prince of Schaumburg-Lippe is a member of the German Royal Family. After finishing his business administration studies in the mid-1980s, he started a marketing company for auto glass and foils, which became very successful. Nearly 20 years on, his management activities now focus on the marketing of the names and trademarks "York", "Prinz zu Schaumburg-Lippe", and "Schaumburg-Lippe".



Fort de Lippe, Rosegold | Fort de Lippe, rose gold



„Meine Idee hinter York war es, bei unseren Uhren die Geschichte, das Design und die Technik in Einklang zu bringen“, sagt Prinz zu Schaumburg-Lippe zu PRESTIGE CARS & Luxury. Und so ticken die Uhren im idyllischen Schaumburger Land zwischen Minden und Hannover nun etwas anders. In einer kleinen Manufaktur in Rinteln wird jeder Zeitmesser in mehrtägiger Handarbeit individuell hergestellt.

Die Uhrwerke werden eigens entwickelt oder bearbeitet. Die Produkte sollen durch die Kombination aus adeliger Vergangenheit, schönem Design und moderner Technik überzeugen.

Dabei erzählt jedes Modell seine unverwechselbare Geschichte aus dem Hause Schaumburg-Lippe. Das erste Modell „Fort de Lippe“ ist dem Grafen Wilhelm gewidmet, der im Jahre 1762 als Oberbefehlshaber der verbündeten britischen und portugiesischen Truppen im sogenannten „Fantastischen Krieg“ (Guerra Fantástica) einen spanischen Invasionsversuch abwehrte. Und somit die portugiesische Unabhängigkeit bewahrte.

Schon das 127 Gramm schwere Gehäuse aus 18 Karat Gold spiegelt den Anspruch von York wider. Das Zifferblatt aus 925er Silber ist in Handarbeit mehrfach mit Keramiklack überzogen. Die Rückseite der „Fort de Lippe“ gibt den Blick durch Saphirglas auf eine überragende Technik frei.

Die Liebe zum Detail wird ebenfalls beim Armband sichtbar: Krokodillleder und eine gravierte Faltschließe aus 18 Karat Gold machen diese Uhr zu einem tickenden Meisterwerk. Die „Fort de Lippe“ ist in Roségold und Weißgold auf jeweils 99 limitierte

„My concept for York watches is a harmonious blend of history, design and technology“, said York, Prince of Schaumburg-Lippe, to PRESTIGE CARS & Luxury. It is no wonder then that the watches created in the idyllic countryside between Minden Schaumburg and Hanover are something quite unique.

In a small factory in Rinteln, each timepiece is custom-made by highly skilled craftsmen in a process that lasts several days. The movements for these limited edition watches are either specially designed or modified, and has been created to impress with a unique combination of aristocratic past, beautiful design and modern technology.

Each of the three models released so far tells a story from the history of the House of Schaumburg-Lippe. The debut model, „Fort de Lippe“, is dedicated to Count William. As commander of the allied British and Portuguese troops in the so-called „Magic War“ („Guerra Fantástica“) of 1762, he fended off a Spanish invasion attempt, thus saving Portuguese independence.

The 127-gram 18k gold case reflects the rich York heritage, and the dial is made from 925 silver and coated with baking enamel, embellished with a ceramic pattern. The sapphire glass back provides a good view of the superior technology employed in the skeleton movement.

The attention to detail is also visible on the alligator leather strap with its 18k engraved gold Tang buckle. The „Fort de Lippe“ is available in both rose gold and white gold, limited to 99 limited pieces each. The face of the „Edition Falcon“,



Fort de Lippe, Weißgold | Fort de Lippe, white gold



Stücke erhältlich. Die „Edition Falcon“ zeigt die Umrisse eines Falken im Sichtfeld der Uhr.

Auch Benzin ist kein Fremdkörper im Blut derer zu Schaumburg-Lippe. Aus dieser Verbindung entstand die Uhr „Max Sause“. Denn in den 1930er Jahren sorgte Max Prinz zu Schaumburg-Lippe in der Motorsport-Welt für Aufsehen. Er war als erfolgreicher Rennfahrer für Mercedes und BMW aktiv.

Während seiner 15-jährigen Karriere wurde er unter dem Spitznamen „Prinz Sause“ – innerhalb der Schaumburg-Familie als „Max Sause“ – bekannt. Mit seinem Team fuhr er der Konkurrenz davon und erreichte in Spa, Le Mans und bei der legendären Mille Miglia das Siegerpodest.

Der ihm zu Ehren gefertigte Chronograph „Max Sause“ ist in 18 Karat Roségold oder Weißgold erhältlich und auf 464 Uhren limitiert. Der Zeitmesser ist eine beachtliche Huldigung der Anfänge des professionellen Motorsports.

„Aktuell haben wir eine Uhr zur Geschichte des „Steinhuder Hecht“ in Planung, eine Taucheruhr zur Geschichte des ersten konstruierten und gefahrenen U-Boots. Ein weiteres Projekt ist eine neue Uhr namens „Teufel von Bückeburg“, die die Geschichte des Karabiniercorps erzählt“, berichtet York Prinz zu Schaumburg-Lippe von seinen Zukunftsplänen.

Die Ideen zu der Historie derer zu Schaumburg-Lippe werden ihm wohl nicht ausgehen. Das zeigt die Schmuckkollektion, die der Fürstin Juliane gewidmet ist. Eine Damenuhr wird auch bald erscheinen. Die Begehrlichkeiten nach Produkten „Made in Schaumburg“ werden weiter steigen...

which has no production limit, features an engraved hawk hovering above the movement. These hand-wound mechanical watches have a two-day power reserve.

Petrol is not a foreign substance in the blood of Schaumburg-Lippe, and the motorsport connection is made through the „Max Sause“, an elegant chronograph available in rose gold, and limited to 464 pieces.

This model is homage to Max Prinz zu Schaumburg-Lippe who was active in the motorsports world in the 1930s, and was a successful racing driver for Mercedes and BMW.

During his 15-year racing career, he earned the nickname „Prince Sause“, and was known within the Schaumburg family as „Max Sause“. His team took part in the major events of Spa, Le Mans and in the legendary Mille Miglia, often reaching the winning podium.

„We currently have a divers' watch depicting the history of the „Steinhuder Hecht“ the first German submarine built in 1771. Another project is a model called „Devil of Bückeburg“, which tells the story of Karabiniercorps“, said York, Prince of Schaumburg-Lippe on his future plans.

The theme of the Schaumburg-Lippe family history will soon be extended to a jewelry collection dedicated to Princess Juliane, whose name will also grace a ladies watch. Meanwhile, the desirability of products with the „Made in Schaumburg“ moniker will surely continue to rise.

www.york-watches.com



Edition Falcon

